

24 mai 2011

11.358

**Question Patrick Erard****Course d'école des petits dans l'Onde verte**

En page 14 de la brochure Onde verte (12.12.2010), nous pouvons lire que "*Les enfants jusqu'à 6 ans voyagent gratuitement accompagnés*".

Or, lorsque les classes d'écoles enfantines partent en course d'école en train une désagréable nouvelle les attend: "*peu importe l'âge, tout le monde paie*".

C'est ainsi que deux classes enfantines se rendant aux Hauts-Geneveys depuis la Chaux-de-Fonds, ont payé 5,40 francs par personne, sans distinction d'âge.

Dans le même temps, leur collègue qui a choisi de se rendre au Mont-Soleil avec sa classe a simplement payé sa place et celle de son accompagnant. Les enfants de moins de six ne payant ni le train, ni le funiculaire.

En téléphonant aux renseignements CFF (à Brig), il est indiqué que c'est curieux, car les enfants de moins de six ans accompagnés voyagent gratuitement. Gare terminus, tout le monde descend.

Le Conseil d'Etat peut-il nous renseigner si cette façon de faire lui est connue et comment il explique cette curiosité qui n'incline en tout cas pas à faire découvrir le canton de Neuchâtel en train à des bambins plus souvent coincés dans un rehausseur que gambadant dans les couloirs de la 2<sup>e</sup> classe.

Cosignataires: L. Debrot, F. Jeandroz, D. Angst, P. Herrmann, D. Ziegler et C. Dupraz.